

Grafiing dominiert den Vizemeister

19.11.2018 11:42 von Johannes Oswald

Die Fahrt zum SV Schwaig ist eine der angenehmsten Fahrten für die Grafinger. Bis nach Nürnberg ist es nicht so weit und es wartet immer ein emotionales und meist hochklassiges Spiel vor gut gefüllter Halle. Im letzten Jahr setzte es beim Vizemeister eine klare 3:1 Niederlage für die Oberbayern, doch diesmal dominierte der TSV Grafiing die Heimmannschaft und feierte den achten Sieg im achten Saisonspiel.

Grafiing ging das Spiel hochmotiviert an und schon beim Aufwärmen war die Energie und Entschlossenheit zu spüren. Die Mannen um Coach Alexander Hezareh wollten unbedingt gewinnen und spielten beeindruckend gutes Volleyball.

Gleich zu Beginn der Partie sahen sich die Gäste einem plötzlichen frühen 3:0 Rückstand entgegen, doch noch vor der 10-Punktmarke drehte Grafiing den Spielstand und ließ danach nichts mehr anbrennen. Mit 15:25 ging Durchgang eins an Grafiing und auch im zweiten Satz wechselte zum 9:10 die Führung zu Gunsten der Gäste. Die Hausherren bäumten sich nochmal auf, doch schlussendlich ging auch dieser Satz deutlich mit 20:25 an Grafiing. Im dritten Satz verpasste Grafiing die schnelle Entscheidung und bei 21:23 rief Hezareh zur ersten und einzigen Grafinger-Auszeit. Kurze Zeit später feierte der amtierende Meister mit 22:25 den dritten Satzgewinn und damit den klaren Auswärtssieg beim Vizemeister.

Die MVP-Medaille sicherte sich wieder einmal Kapitän Fabian Wagner, doch an diesem Abend war es schwer einen Spieler besonders hervorzuheben. Das Grafinger Team hat über die volle Spielzeit konzentriert, entschlossen und motiviert agiert und verdient gewonnen. Teammanager Johannes Oswald zeigte sich zufrieden: „Heute haben wir nicht nachgelassen und immer im richtigen Moment den Schwaigern mit einem eindrucksvollen Punkt den Mut genommen.“ Der Schwaiger Trainer Milan Maric lobt den TSV: „Glückwunsch an Grafiing! Wir hatten zu viel Respekt. Es ist uns nicht gelungen, nach den guten Satzanfängen konsequent durchzuziehen.“

Kommenden Samstag kommt ein weiterer langjähriger Kontrahent in die Jahnsporthalle. Die TG 1862 Rüsselsheim ist zu Gast in Grafiing. Ab 19:00 Uhr will der TSV Grafiing die Tabellenführung verteidigen und freut sich auf das heimische Publikum.